

ZERTIFIKAT

Nr. 491446



Dieses Zertifikat bestätigt, dass das Qualitätsmanagementsystem der Organisation



Bucher Stahlhandel GmbH

Albring 81
78658 Zimmern
Deutschland

inklusive des Standorts:
Albring 25, 78658 Zimmern ob Rottweil

beurteilt wurde und die in der folgenden Norm festgelegten Anforderungen erfüllt werden.

ISO 9001:2015

Geltungsbereich:

Der Vertrieb von Stahl, anderen Metallen und angrenzenden Produktgruppen mit den dazugehörigen Dienstleistungen.

Dieses Zertifikat wurde ausgestellt unter der Nummer **491446** für die Registrierungsperiode vom 22. November 2024 bis 21. November 2027. Das Erstausstellungsdatum des Zertifikats ist der 22. November 2024.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "J. W. B.", positioned above the text "Bestätigt von".

Bestätigt von



Validierungscode: **5596E043-F38**
Überprüfen Sie die Gültigkeit des Zertifikats auf www.ll-c.info

CERTIFICATE

No. 491446



This is to certify that the Quality Management System of the company



Bucher Stahlhandel GmbH

Albring 81
78658 Zimmern
Germany

Operational site:
Albring 25, 78658 Zimmern ob Rottweil

has been assessed and found to be in compliance with the Standard

ISO 9001:2015

applicable to

The distribution of steel, other metals and related product groups with the associated services.

The certificate has been issued under No. **491446** for the registration period from 22 November 2024 to 21 November 2027.
The first certificate date of issue is 22 November 2024.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "J. Kub".

Approved by



validity code: **5596E043-F38**
Check the validity of this certificate using this code at www.ll-c.info